
VERBALE DELLA RIUNIONE DELLA CONSULTA DEGLI STUDENTI n.5 DEL 15/04/2023 

SEDE: Via Ripetta n.222, Aula Studio 

PRESENTI: 

- Chiara Russo 

- Claudia Rita Cazzetta 

- Piersandro Canali 

- Gaetano Matrella 

- Gabriele Fina 

- Andrea Masucci 

- Andreaelisa Sausa 

- Daria Pacetti 

ASSENTE/I  

- Luna Accica 

- Beatrice Morsilli 

- Eleonora Fittipaldi 

OSPITE/I – Nessun Ospite Presente 

ORDINE DEL GIORNO: 

1. Impressioni e Conclusioni a seguito dell’assemblea studentesca  

2. Definizione degli orari e giorni di apertura dello Sportello Consulta 

3. Stesura definitiva del progetto “Luoghi d’incontro” da presentare in CDA e CA 

4. Apertura di un tavolo di lavoro per la creazione di un progetto di integrazione degli studenti 

con deficit cognitivi. 

5. Varie ed eventuali 

SEGRETARIO VERBALIZZANTE Chiara Russo  

La riunione si apre alle ore 12:50  

1. Chiara Russo introduce il primo punto dell’ordine del giorno, esponendo le sue impressioni 

riguardo all’assemblea studentesca, tenutasi in data 28/03/23, nelle due sedi, di Via Ripetta e di 

Campo Boario. I presenti concordano con lei, la necessità di comunicare con maggiore anticipo, la 

data dell’Assemblea studentesca. Inoltre, si mette in luce la necessità dell’utilizzo di un microfono, 

per dare ascolto alle persone che parlano; una considerazione nata a seguito della parte di 

assemblea tenutasi nel cortile di Campo Boario. Il Presidente ricorda inoltre di, non parlare durante 

le assemblee, di argomenti non discussi precedentemente in riunione. Claudia Rita Cazzetta propone 

la convocazione delle assemblee studentesche solo nel caso in cui ci sia una comunicazione 

necessaria. Prende la parola Gaetano Matrella: propone di riflettere sulla possibilità di collaborare 

con spazi esterni all’accademia, in modo da poter organizzare progetti espositivi che non siano 

limitati all’interno della stessa. Prende la parola Gabriele Fina. Inizia parlando con la necessità di 

riflettere su come investire il fondo economico che spetta alla Consulta degli studenti; afferma che 

concorda con Gaetano la necessità di trovare spazi, in cui permettere agli studenti di fare esperienze 

artistiche. Il presidente richiama l’attenzione sull’argomento del primo punto dell’ordine del giorno. 



Tutti i presenti esprimono le proprie opinioni riguardo all’Assemblea, concordando con le opinioni 

sopracitate. 

2.  Tutti i presenti comunicano e mettono per iscritto i propri orari di lezione, in modo da avere la 

possibilità di concordare i giorni in cui incontrarsi. Lo stesso orario è necessario per la definizione 

degli orari e dei giorni in cui verrà aperto lo Sportello Consulta, sito nella sede di Via Del corso. A 

seguito di un confronto di tutti gli orari, si definisce l’apertura dello sportello nei giorni di Lunedi e 

Mercoledì. Si concorda l’apertura effettiva dello sportello in data mercoledì 26/04/23. 

Gli orari concordati sono:  

- Lunedi, dalle ore 12:00 alle ore 18:00 

- Mercoledì, dalle ore 12:00 alle ore 16:00 

Il 20/04/23 è la data concordata per la comunicazione dell’apertura dello sportello: tramite e-mail e 

nelle piattaforme social. 

È necessario stampare un cartello degli orari di apertura e un cartello che identifichi l’Aula Consulta. 

Il presidente Chiara Russo comunica le password di accesso per il computer della Consulta degli 

Studenti. 

Alle ore 14:15 inizia una pausa di 15 min. La riunione riprende alle ore 14.30. 

3. Russo Chiara introduce il terzo punto dell’ordine del giorno: Ricorda le conclusioni a seguito 

dell’Assemblea studentesca e dell’incontro informale A(l)BAR (tenutosi a Campo Boario); A Seguito 

di un confronto diretto con gli studenti, emerge la necessità di ritrovare un luogo d’incontro 

all’interno dell’accademia. Era stata concordata, in precedenza, la stesura di un progetto scritto, da 

presentare in CA e CDA. Il suddetto progetto prevede l’inserimento di numero x tavoli e sedie, 

all’interno del cortile in sede Via Ripetta. Russo legge la bozza di progetto scritta in precedenza. 

Matrella Gaetano chiede alcuni chiarimenti e propone la correzione dei punti presenti nella bozza. 

Tutti i presenti concordano con i diversi punti e apportano modifiche al progetto. Andrea Masucci 

propone di proseguire in parallelo un progetto artistico, da proporre agli studenti, per la creazione di 

sedute progettate dagli studenti del corso di Design. Compiti: 

• recuperare la planimetria del cortile per disegnare un progetto di disposizione dei tavolini. 

• Fare un preventivo per l’acquisto dei tavoli. 

 

 4. Il Presidente prende parola e introduce l’apertura di un tavolo di lavoro in cui iniziare a ideare 

possibili progetti per l’integrazione degli studenti con deficit cognitivi. A seguito di una 

conversazione informale con il docente Gigliotti, Chiara Russo propone la possibilità di realizzare 

delle conferenze in Aula Magna. Viene espressa la consapevolezza comune che le conferenze, 

spesso, non sono funzionali e non vengono tenute in considerazione da studenti e docenti; è quindi 

per questo che l’idea è quella di riflettere su altri metodi di inclusone e sensibilizzazione. Viene data 

la parola a Piersandro Canali; Lo stesso espone le difficoltà che ha riscontrato all’interno 

dell’Accademia, essendo uno studente Bes. Tutti concordano sulla necessità di sensibilizzare anche il 

corpo docente oltre allo studentato. Si accorda la comunicazione in CA del problema, nel tentativo di 

trovare una soluzione anche dal confronto con i docenti. 



5. Pacetti Daria espone la necessità di richiedere ai membri del CDA e CA, una data di scadenza, 

riguardo alla riapertura dell’aula precedentemente occupata dal Bar, sita nel cortile della sede di Via 

Ripetta. I Presenti concordano, assegnando ai rappresentanti in CA il compito di riportare la 

richiesta. Andrea Masucci commenta le sue precedenti esperienze in CA.  Canali Piersandro 

comunica il non adeguato allestimento, di un bagno disabili, all’interno della sede di Via del Corso. 

La riunione termina alle ore 17:30 

In fede, 

La presidentessa della Consulta degli Studenti Chiara Russo 

La segretaria verbalizzante Chiara Russo 

 

Firma                                                                           Firma 


